

Protéger les enfants de l'exploitation sexuelle: DEI-Belgique & ECPAT-Belgique unissent leurs forces



Le 4 juin 2024 marquait la journée mondiale de lutte contre les violences et agressions dont les enfants sont régulièrement victimes partout dans le monde. A cette occasion, DEI Belgique et <a href="ECPAT-Belgique">ECPAT-Belgique</a> ont annoncé un tournant historique : les sections belges de ces mouvements internationaux allient leurs forces en fusionnant après de nombreuses années de collaboration. Elles ont les mêmes valeurs et utilisent des moyens d'action similaires, c'est pourquoi elles s'unissent pour mieux défendre les droits des enfants et éradiquer leur exploitation sexuelle.

>> J'aimerais en savoir plus

### **Formations**

Aucune formation n'est prévue cet été. **Attention**, la formation « Enfance, migration et violences » qui était prévue les 25 et 27 juin est annulée et sera certainement reprogrammée en 2025, nous vous tiendrons informé·e·s.

> Je découvre les prochaines formations (novembre et décembre)

### **Activités & événements**

Exposition "L'intolérable : les enfants en détention militaire" à la Bourse de Bruxelles



Le mois de juin a été marqué par un événement d'ampleur : l'exposition « L'intolérable : les enfants en détention militaire » exposée pendant 10 jours riches en échanges et émotions ! Nous avons compté plus de de 1200 visiteurs euses venu es de Belgique mais aussi de France, des USA, du Canada, d'Espagne, d'Italie...

Encore un immense merci à notre partenaire néerlandophone <u>Broederlijk Delen</u> et à la Bourse de Bruxelles et une pensée émue pour nos collègue <u>DCI Palestine</u> qui continuent à défendre les droits des enfants malgré les conditions extrêmement difficiles dans lesquelles ils et elles se trouvent.

L'exposition photo a été présentée à la Bourse du 7 au 16 juin est itinérante et le kit de 16 photos peut être emprunté gratuitement par toute organisation qui souhaite sensibiliser à cette situation inacceptable.

Voir les photos du vernissage

Voir les photos de l'exposition

Vous avez loupé l'expo ? Continuez à lire, vous pouvez l'emprunter gratuitement 👢

# **Outils & publications**

Exposition photo: "L'intolérable: les enfants en détention militaire"

Depuis des décennies, entre 500 et 700 enfants palestiniens sont arrêtés chaque année pour des jets de pierres sur des soldats, arrêtés souvent au milieu de la nuit, les mains ligotées, les yeux bandés. Ils se retrouvent dans des centres d'interrogatoire où ils subissent les pires violences, afin de leur soutirer des aveux forcés. Ils sont ensuite "jugés" lors d'un semblant de procès devant des tribunaux militaires.

>> Je me renseigne



> Je l'emprunte gratuitement



### L'importance accrue de l'enfant dans la procédure de internationale : le cas d'une famille de Gaza (en néerlandais)

Comment évaluer le besoin de protection internationale des familles avec enfants mineurs, conformément à la Convention internationale des droits de l'enfant (ci-après CIDE)? En se basant sur le cas spécifique d'une famille palestinienne de Gaza avec six enfants mineurs, qui a introduit une demande de protection internationale avant le 7 octobre 2023, Défense des Enfants International (Belgique) et NANSEN donnent des pistes de réponse, en plaçant l'intérêt supérieur de l'enfant au centre de la réflexion.

### >> Lire la publication

Table ronde : protéger les enfants victimes de violences basées sur le genre dans le contexte de migration et de l'asile (Luxembourg)



La semaine passée, Lotte Buekenhout, chargée du plaidoyer, a participé à une table ronde organisée par Passerell Luxembourg, qui a réuni 4 intervenant·e·s. Le thème : la protection des enfants victimes de violences basées sur le genre dans le contexte de la migration et de l'asile (projet LEILAW).

L'objectif : mettre en lumière des défis constatés sur

le terrain.

>> En savoir plus

#### Table ronde : protéger les enfants en situation d'handicap dans le sport

Comment rendre les activités sportives effectivement plus inclusives et protéger les enfants en situation de handicap contre les violences lors d'activités sportives ? C'est la question qui a guidé notre visite d'échange à Vienne avec 100% Sport les 4 et 5 juin. Au programme, une table ronde a réuni 16 professionnel·le·s du milieu avec des administrations, des fédérations de sport, des coaches, etc. L'objectif commun : récolter de bonnes pratiques pour concrètement améliorer le bien-être des enfants en situation de handicap lorsqu'ils·elles font du sport. Par « enfants en situation de handicap », on entend des enfants présentant des incapacités physiques, mentales, intellectuelles ou sensorielles durables (définition de l'ONU). 100% Sport est une organisation créée par le ministère des sports en tant qu'association autonome qui travaille à une meilleure protection de l'enfance dans le domaine du sport.

## Actualités | DEI dans les médias

Fin mai, Emmanuelle Vacher, coordinatrice des projets en protection de l'enfance lors des activités sportives, s'est exprimée sur le sujet lors d'une émission spéciale sur Vivacité (RTBF) atour des violences dans le sport.

>> Écouter l'interview RTBF

Du 7 au 16 juin s'est tenu a Bourse notre exposition "L'intolérable : les enfants en détention militaire" et a suscité l'intérêt des médias. BX1 a donné la parole à Lotte Buekenhout, responsable du plaidoyer, qui s'est exprimé sur les enjeux de cette exposition et la situation des enfants palestiniens.

>> Lire l'article RTL Info

>> Écouter l'interview BX1

### **Vous et nous**

Rejoignez notre équipe!

Vous voulez rejoindre une équipe jeune et dynamique ? Soyez notre assistant e comptable et administratif ve (ACS) >> Je postule pour le 22/07

#### Soutenez nos projets, faites un don !

Vous soutenez les missions de DEI Belgique et vous voulez soutenir nos projets ? Aidez-nous à amplifier notre impact en faisant un don ! Chaque euro compte. >> Je fais un don

### Un bureau à sous-louer dans nos nouveaux bureaux

Depuis janvier 2024 <u>nous avons déménagé dans des bureaux lumineux</u> au 62 Quai des Charbonnages à 1080 Molenbeek. Vous voulez travailler à nos côtés ? Cela tombe bien, nous sous-louons un des bureaux. >> Voir l'offre

#### Appel à témoignages de victimes de violences sexuelles

L'enquête mondiale #OurVoice vise à faire entendre la voix de celles et ceux qui ont subi des violences sexuelles dans leur enfance. Si c'est votre cas et que vous le souhaitez, vous pouvez compléter l'enquête de manière anonyme. Elle est disponible en 26 langues : <a href="https://www.ourvoicesurvey.com/">https://www.ourvoicesurvey.com/</a>

Pourquoi ? Les données et informations précieuses receuillies grâce à cette enquête seront utilisées pour renforcer les mesures de protection des enfants et les droits des victimes. Il s'agit d'une initiative de Protect Children Finland que nous relavons.

#### **Meet the team**



Léna Bukera, stagiaire pour le projet PARCS 2.0 |
Protéger les enfants contre les violences lors d'activités sportives, a rejoint l'équipe en avril 2024. Elle a un bagage académique en droit et sciences politiques.
Avec deux expériences antérieures dans le secteur de l'aide au développement, dont une au sein d'une ONG axée sur les droits de l'enfant, elle a choisi de s'engager chez DEI-Belgique afin de développer son expertise dans le domaine de l'enfance et de la jeunesse. |

Contact : <a href="mailto:lena.bukera@defensedesenfants.be">lena.bukera@defensedesenfants.be</a>

DEI-Belgique 62 Quai des Charbonnages 1080, Bruxelles – Belgique www.defensedesenfants.be info@defensedesenfants.be

Ce newsletter vous a été envoyée à {{ contact.EMAIL }}



Se désinscrire